



# ひまわりぐみだより

2020年 11月 第4号

赤・黄・茶色の葉っぱが、秋を華やかに演出しています。園庭に出ている子ども達は自然に囲まれながら、元気に体を動かして遊んだり、喜んで葉っぱを拾い集めたりと楽しんでいます。秋の自然を十分に感じられるよう、これからも戸外での遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

朝夕の寒暖差が大きい時期でもありますので、衣服の調節など、体調管理には十分気を付けていきたいと思ひます。



## がんばりました



大きな行事の一つである運動会も無事終わり、ますます元気一杯の子ども達。いつもと違う雰囲気戸惑う子や涙が出てきてしまう子もいましたが、競技が始まると一生懸命頑張る姿が見られ、また一つ成長を感じていただけたのではないのでしょうか。沢山の協力、ご声援ありがとうございました。



## 楽しいね！

お部屋ではメロディオンの練習に取り組んでいます。始めたばかりの頃は、好きな音をバラバラに出したり、「ドードー」と一つの音を連続して弾くのがやっとでした。今では♪とんとんとんひげじいさん♪の曲に挑戦しています。憧れの楽器に毎回、みんなワクワク、ドキドキ！！楽しみながら頑張っています。子ども達のやる気を大切にして、楽しく練習していきたいと思ひます。



### ☆お願い☆

- ・コップなど、全ての持ち物にも、必ず名前を記入してください。また、体操服など、名前が消えかかっているものもありますので、再度確認をお願いします。
- ・朝夕の気温は下がってきていますが、日中は動くと汗ばむこともありますので、体操服(オレンジ)の中に半袖半ズボンの体操服を着せてください。
- ・衣服を汚して持ち帰った場合は、必ず次の日に替えの分を持たせてください。